
Pièces 2 Pièces

Superficie 39 m²

Référence 5375

Prix 495 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Dans un magnifique immeuble de caractère, découvrez ce charmant appartement

de 2 pièces d'une superficie de 39,02m2 loi Carrez, agrémenté d'une terrasse de

18m2  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer.  Ce  bien  respire  le  charme  et

l'authenticité, avec une décoration soignée qui ne manquera pas de vous séduire.

L'appartement  se  compose  d'une  charmante  chambre,  d'une  cuisine  équipée,

toutes  deux  donnant  sur  la  terrasse,  un  salon  ainsi  qu'une  salle  de  douche  avec

WC. Son exposition sud assure une luminosité agréable tout au long de la journée.

De plus, l'appartement jouit de hauts plafonds, ...

In  a  magnificent  building  of  character,  discover  this  charming  2-room  apartment

with  a  surface  area  of  39.  02m2  Carrez  law,  decorated  with  an  18m2  terrace

offering  a  breathtaking  view  of  the  sea.  This  property  exudes  charm  and

authenticity, with careful decoration that will not fail to seduce you. The apartment

consists  of  a  charming  bedroom,  an  equipped  kitchen,  both  opening  onto  the

terrace, a living room and a shower room with WC. Its southern exposure ensures

pleasant light throughout the day. Additionally, the apartment enjoys high ceilings,

adding to its charm, and is bathed in natural ...

AGENCE DES REMPARTS

13, Cours Massena - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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